



WARTA JEMAAT. 25

MINGGU III SESUDAH PENTAKOSTA

Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (GPIB) Jemaat GIDEON Depok

Tema 2020-2021: *"Menguatkan Tatanan Bergereja agar Mendatangkan Berkat bagi Masa Depan Umat dan Masyarakat"* IBRANI 11 : 8-10



KANTOR MAJELIS JEMAAT :

Jl. Komjen Pol, M. Jasin - Kelapadua, Pasirgunung Selatan
Kesatrian Amji Atak (Kompleks BRIMOB POLRI) Kelapadua
(021) 8700251, 8728820 (021) 8724726 - Cimanggis 16951 - Kota Depok

Website : www.gpibgideondepok.org

E-mail : kantormj@gpibgideondepok.org

I. BIDANG TEOLOGI DAN PERSIDANGAN GEREJAWI



MINGGU PENTAKOSTA

WARNA DASAR :	H I J A U
LAMBANG/LOGO :	BURUNG MERPATI DENGAN RANTING-RANTING ZAITUN DIPARUHNYA, PERAHU BERLAYAR DAN
WARNA PELANGI :	PELANGI
TIANG LAYAR :	M E R A H, H I J A U, K U N I N G
OMBAK :	P U T I H P E N U H
BURUNG :	P U T I H
SALIB :	P U T I H
PERAHU :	H I J A U BERGARIS PUTIH

Dirayakan selama 26 minggu. Masa ini disebut masa Gereja berjuang. Ada yang menyatakan bahwa sesudah hari minggu Trinitas sudah tidak ada lagi hari raya. Sebenarnya masih ada yaitu hari Minggu. Di mana melalui setiap hari Minggu, Gereja diingatkan tentang penyertaan Tuhan di dalam perjuangan hidup Gereja. Allah selalu beserta dengan Gereja-Nya (Allah beserta kita) itulah perayaan yang besar dan yang penuh puji-pujian dan syukur.

Arti :
Pada mulanya dalam sejarah Gereja, Perahu merupakan simbol dari gereja. Ide ini menjadi berarti bagi orang Kristen mula-mula yang mengalami penganiayaan dan pergumulan, ketika mereka mengetahui bahwa akan ada pertolongan dari Tuhan. Hal ini ternyata dari perpaduan antara perahu dan pelangi. Disini janji Allah tentang pertolongan-Nya itu mendapat penekanan yang kuat. Pelangi melambangkan kesetiaan Allah atas janji-Nya untuk memelihara bumi, dalam hal ini Gereja. Burung merpati dengan ranting Zaitun di paruhnya mengungkapkan tentang janji keselamatan dan kehidupan dari Allah (band.Kej.8:10-11) yang akan terus menyertai sampai ke tempat tujuan. Jadi sekalipun Gereja mengalami berbagai ancaman godaan dan cobaan, Gereja akan tetap hidup di dalam dan oleh janji Allah tersebut.

RUT 1 : 1 - 14

KASIH MENUMBUHKAN HARAPAN

“Janganlah kiranya demikian, anak-anaku, bukankah jauh lebih pahit yang aku alami dari pada kamu, sebab tangan TUHAN terancang terhadap aku?” (Ay.13b)

Kisah Naomi penuh derita. Menghindari kelaparan di Betlehem dengan merantau. Namun demikian, di Moab, derita itu tetap membuntutinya. Suami dan dua anak lelakinyameninggal dunia di rantau. Apa daya seorang janda seperti Naomi?

Lalu Tuhan memberi harapan dengan memulihkan keadaan Yehuda (ay.6). Karena itu Naomi bertekad untuk Kembali ketanah Yehuda. Agaknya karakter Naomi menarik hati kedua menantunya, Orpa dan Rut. Mereka rela meninggalkan Moab, tanah kelahirannya dan mengikuti Naomi. Kasihlah yang mempertemukan. Kasih itu pula yang mengikat. Hati mereka bertaut, sehingga keduanya bertekad Bersama Naomi pulang ke Betlehem, daerah yang asing.

Naomi menyadari, kepulangannya tidak akan menjamin masa depan kedua menantunya. Keadaannya tidak akan lebih baik. Karena itu kemudian terjadi dialog yang mengharukan (ay.7:17). Orpa akhirnya mengambil keputusan untuk kembali ke Moab. Sebab memang Naomi tidak bisa menjamin masa depannya (ay.20,21). Namun sikap Rut lain. Ia pasti belajar dari Naomi. Apakah itu? Naomi, perempuan yang tabah walau tangan Tuhan masih terancang kepadanya (ay.13). Naomi teguh beriman, walau harapannya goyah. Tuhan sepertinya meninggalkannya. Walau demikian, Rut membangkitkan harapan Naomi. Lalu ia membuat kredo, pengakuan (ay.17,18). Allahmu adalah Allahku, bangsamu adalah bangsaku. pengakuannya harapan hidup bersama mertuanya. Kasihlah yang membuat Rut mengaku.

Di dalam Tuhan ada kasih. Kasih itu dengan iman lalu membuahkkan harapan. Dua perempuan ini saling berbagi iman, kasih dan harap. Derita memang tidak dapat ditolak, tetapi dijalani dengan iman. Persekutuan dengan Tuhanmenjamin iman yang teguh. Dengan iman, maka kasih menjadi kekuatan yang menggerakkan harapan walau tantangan menghadang perjalanan. Biarlah kasih menjadi gaya hidup kita.

MENJADI GEREJA MISIONER YANG SIGNIFIKAN DAN RELEVAN: PANGGILAN UNTUK BERTUMBUH DAN BERDAMPAK

Melanjutkan Pojok Bina Warga edisi sebelumnya, edisi Pojok Bina Warga minggu ini akan membahas peranan Gereja secara signifikan dan relevan khususnya ditengah pandemic Covid19 ini serta ketika mengingatrayakan bulan Pelkes GPIB. Dalam edisi minggu lalu, sedang membahas model-model Gereja menurut Avery Dulles, dimana poin keempat dari model Gereja menurut Avery Dulles, adalah:

Keempat, Gereja sebagai Pewarta. Model ini mengutamakan sabda; gereja dikumpulkan dan dibentuk oleh sabda Allah. Misi gereja adalah mewartakan apa yang sudah didengarnya, diimaninya, dan yang sudah diserahkan kepadanya untuk diwartakan. Model ini bersifat kerigmatis: gereja sebagai pewarta yang menerima satu kabar suci dan mempunyai tugas untuk mewartakannya. Model eklesiologi ini dipusatkan kepada Kristus dan Kitab Suci sebagai saksi utama tentang Kristus. Karena itu tugas pokok gereja adalah mewartakan Kristus. Pendukung utama model ini adalah Karl Barth, yang diinspirasi oleh Paulus dan Luther. Barth membedakan antara teologi kemuliaan dan teologi salib. Tugas gereja adalah mewartakan salib. Kritik atas model ini, yaitu terlalu eksklusif mengutamakan kesaksian dan mengabaikan perbuatan. Apakah tugas mendirikan masyarakat yang manusiawi lebih rendah dibandingkan tugas mewartakan.

Kelima, Gereja sebagai Hamba. Model gereja sebagai institusi, persekutuan, sakramen dan pewartaan, menempatkan gereja sebagai subjek yang aktif, sedangkan dunia adalah objek yang hanya pasif menerima. Paus Yohanes XXIII lewat konstitusi pastoral tentang gereja di dalam dunia modern, mengundang gereja membarui diri dan berdialog dengan semua manusia. Juga ditegaskan bahwa seperti Kristus datang ke dunia bukan untuk dilayani melainkan untuk melayani, begitu juga gereja meneruskan misi Kristus itu, ingin melayani dunia dengan mengusahakan persaudaraan bagi semua orang. Gambaran gereja yang selaras dengan sikap ini ialah gereja sebagai hamba. Dalam Surat Pastoral The Servant Church dari Kardinal Cushing dari Boston, tahun 1966 ditegaskan: (1) Yesus datang untuk melayani, menyembuhkan, mendamaikan dan membalut yang terluka. (2) Gereja harus sungguh-sungguh menjadi hamba yang menderita dan gembala yang melayani. Dan karena Tuhan adalah "manusia bagi sesamanya, maka gereja harus merupakan "persekutuan bagi sesamanya". Kelebihan model ini, antara lain mampu menjawab konteks ketika gereja kehilangan anggota, kehilangan vitalitas dan kehilangan pengaruh. Kekurangannya, terdapat kesan bahwa gereja tidak bebas dalam menjadi hamba, pekerjaan yang hina dan tidak terpendang. Model mana yang ideal menurut Avery Dulles? Ia tidak memilih salah satu dari lima model gereja di atas. Ia mengajukan model yang baru yang menurutnya adalah model yang merangkum nilai-nilai ideal yang ada di masing-masing model. Model ideal menurut A. Dulles adalah Gereja sebagai Persekutuan Murid-murid. Model ini mempertimbangkan semua yang menjadi kekhasan setiap model, yaitu: (1) merupakan persekutuan rahmat; (2) yang disusun sebagai suatu masyarakat manusia; (3) yang mempersembahkan pujian dan syukur kepada Allah; (4) yang bertanggung jawab menyebarkan warta gembira Injil; (5) menyembuhkan dan mempersatukan masyarakat manusia. Konsep ini juga membangun jembatan kepada keempat model lainnya. Di dalam model gereja sebagai persekutuan murid-murid ini terkandung gagasan: (1) gereja meneladani Kristus; (2) umat betah tinggal di dalam gereja; (3) gereja sebagai peziarah di dunia yang masih jauh dari tujuannya.

GEREJA MISIONER MENURUT D.R. MAITIMOE

Pemikiran D.R. Maitimoe harus diletakkan dalam konteks perkembangan arah misiologi dan eklesiologi gereja yang sedang berubah selama abad ke-20. Maitimoe mengajukan pertanyaan, bagaimana membangun jemaat misioner? Bagaimana gereja-gereja mengemban tugas Injil di Indonesia ini?

Bersambung ke halaman 4

Di dalam istilah "misioner" terkandung rumusan-rumusan teologis mendasar: (1) pengutusan itu berasal dari dan dimulai dalam Kerajaan Allah. Ini disebut "missio Dei", yaitu pengutusan oleh dan dari Allah; (2) Allah Bapa adalah pengutus, Yesus Kristus adalah utusan dan Roh Kudus adalah kuasa penggerak dalam pengutusan; (3) tujuan dan isi pengutusan itu meliputi tiga aspek, yaitu aspek pemsyuran (doksologi), yaitu menyatakan Kerajaan Allah, aspek penyelamatan (soteriologis), yaitu menyatakan keselamatan bagi segenap ciptaan dan pembebasan, dan aspek penggenapan (eskatologis), yaitu menyatakan pembaruan dari semua ciptaan Allah; (4) ruang dan alamat pengutusan itu adalah dunia dan seisinya; dan (5) cara pelaksanaan pengutusan itu adalah Yesus Kristus yang disebut "missio Christi", yang bersama gereja menjadi mediasi menyapa dunia dalam keterlibatan nyata. Sampai di sini, tujuan missio Dei adalah agar segala sesuatu memuliakan Allah (aspek pertama), diselamatkan (aspek kedua) dan dibaharui (aspek ketiga). Lalu, di mana tempat dan kedudukan warga gereja dalam pembangunan jemaat misioner? Maitimoe pertama-tama mengintrodusir penggunaan istilah "warga gereja" sebagai pengganti dari istilah "kaum awam". Warga gereja, kata Maitimoe, merupakan kekuatan potensial yang paling baik untuk pembaruan gereja. Merekalah yang sekarang justru mempertanyakan struktur atau pola pembangunan jemaat yang relevan. Fungsi warga gereja di tengah-tengah dunia ini, yaitu gereja yang tersebar di masyarakat ramai dan yang langsung terlibat dalam menghadirkan serta memberlakukan Injil Kristus bagi masyarakat ramai itu. Dalam Membina Jemaat Misioner, Maitimoe mempertajam maksud gereja misioner sebagai gereja di mana:

"[...] ibadah, pelayanan, kesaksian, persekutuan dan pembangunan jemaah langsung dihubungkan dengan Karya Penyelamatan Allah dalam dunia ini [...] warga jemaah dilibatkan secara langsung dengan permasalahan-permasalahan dunia ini dan mengajak orang-orang dalam dunia ini untuk menyambut Kristus".

Pembangunan jemaat misioner membutuhkan pembaruan struktur. Mengapa struktur perlu diperbarui? Sebab tanpa perubahan struktur dan organisasi yang radikal, maka jemaat-jemaat kita yang ada tak pernah akan menjadi jemaat-jemaat misioner. Struktur dipahami sebagai pola aktivitas dan hubungan-hubungan antara anggota-anggota jemaat dalam jaringan yang lebih luas sehingga tercipta suatu pola pembangunan jemaat. Suatu struktur berubah karena dipengaruhi faktor ekstern berkenaan lingkungan pergaulan atau lingkungan masyarakat, dan faktor intern terkait perubahan atas kepercayaan pada nilai-nilai yang dianut dan hendak diungkapkan. Pembaruan struktur juga merujuk pada teologi Maitimoe tentang gereja misioner yang meletakkan tumpuan identitas misioner gereja pada trinitas Allah. Trinitas adalah Tuhan yang misioner, yang keluar dari dirinya sendiri demi yang lain, yaitu dunia ini. Pemahaman di atas membuat semua orang percaya sesungguhnya adalah agen dari misi Allah kepada dunia, yaitu misi Kerajaan Allah.

Gereja misioner adalah paradigma hidup menggereja dari bawah (from below), yaitu gereja partisipatif yang melibatkan semua, perempuan dan laki-laki, serta siapa saja yang mencintai kehidupan untuk ambil bagian dalam misi Allah. Gereja misioner bermaksud melengkapi warga gereja untuk suatu pelayanan dan kesaksian Kristen yang langsung merupakan suatu keterlibatan sosial, ekonomi dan budaya. **Inilah sebuah eklesiologi dari bawah tentang fungsi warga gereja di tengah-tengah dunia ini, yaitu gereja yang tersebar di masyarakat ramai dan yang langsung terlibat dalam menghadirkan serta memberlakukan Injil Kristus bagi masyarakat ramai itu.**

(bersambung edisi Pojok Bina Warga minggu depan.)

Penulis: Pdt. Stella Y.E. Pattipeilohy, M.Th
Editor: Sdr. Stanley F. Karundeng

SEPEKAN RENUNGAN SABDA BINA UMAT (SBU)			
Senin 22 Juni 2020	PAGI SORE	MAZMUR 1 : 1 - 6 MAZMUR 15 : 1 - 5	DIBERKATI UNTUK MENJADI BERKAT IRI HATI TIDAK BERKENAN KEPADA TUHAN
Selasa 23 Juni 2020	PAGI SORE	MAZMUR 37 : 1 - 11 MAZMUR 37 : 12 - 15	HIDUP INI BUKAN TAMAN BUNGA MAWAR AMAN DALAM TANGAN TUHAN
Rabu 24 Juni 2020	PAGI SORE	RUT 3 : 1 - 7 RUT 3 : 8 - 15	UPAH KEPATUHAN DAN KERENDAHAN HATI JANGAN NANTI! LAKUKAN SEKARANG!
Kamis 25 Juni 2020	PAGI SORE	RUT 4 : 1 - 7 RUT 4 : 8 - 17	IKUT SERTAKAN TUHAN KETIKA MEMUTUSKAN RENUNKANLAH MAKSUD TUHAN
Jumat 26 Juni 2020	PAGI SORE	MAZMUR 133 : 1 - 3 AMSAL 18 : 24	CARA MENGUNDANG BERKAT TUHAN TUHAN YESUS SAHABAT TERCINTA DAN ERAT
Sabtu 27 Juni 2020	PAGI SORE	AMSAL 25 : 8 - 12 AMSAL 27 : 5 - 6	JAGA KATA-KATA SEKOLAH KEHIDUPAN
Minggu 28 Juni 2020	PAGI SORE	MAZMUR 136 : 1 - 26 MAZMUR 112 : 1 - 10	BULAN PELKES ADALAH BULAN KEAJAIBAN TAKUTLAH KEPADA TUHAN DAN BERHARAPLAH KEPADANYA

POKOK DOA MINGGU INI

1. Persekutuan Jemaat GPIB "GIDEON" Depok semakin bertumbuh.
2. Seluruh Presbiter (Pendeta/Diaken/Penatua) di dalam pelayanan dan kehidupan sehari-hari.
3. Pelayanan yang sudah berlangsung di minggu yang lalu dan yang akan dilaksanakan di minggu yang akan datang.
4. Jemaat yang sakit, berduka dan mengalami pergumulan.
5. Jemaat yang berulang tahun, ulang tahun pernikahan dan yang mempersiapkan pernikahan.
6. Negara/Bangsa dan Pemerintah Republik Indonesia
7. Pimpinan tertinggi Korps BRIMOB – POLRI serta jajarannya dalam mengemban tugas Negara, Anggota POLRI dan TNI yang bertugas di berbagai daerah di Tanah Air maupun Tugas Internasional, terlebih dalam menghadapi Pandemi Covid19.
8. Para mahasiswa/pelajar yang sedang belajar dan aktif bersekolah di tengah-tengah Jemaat GPIB GIDEON.
9. Saudara-saudara yang menderita karena ketidakadilan
10. Bencana alam dan berbagai musibah di Tanah Air
11. Pergumulan seluruh komponen bangsa didalam pencegahan dan pemulihan dari Pandemi virus Covid19.
12. Bulan Pelkes GPIB yang dilakukan lingkup jemaat-jemaat GPIB.

IBADAH HARI MINGGU		
TANGGAL	21 Juni 2020	28 Juni 2020
PF	Pdt. Risto E Andaki	Pdt. John F.C. Pattiasina
P1	Pnt. Floren Pranoto	Dkn/Pnt
Opr. Slide	Komisi Inforkom/MM	Komisi Inforkom/MM
Organis	Sdr. Hans Manurung	Sdri. Ermyce A.P
Pemandu Lagu	Sdr. Pierre Latuheru Sdri. Nina Mokoginta	Sdri. Sita Leiwakabessy Sdri. Lediana Sitanggang
Puji- Pujian		VG. Gema Lewi

IBADAH KELUARGA		
HARI/ TANGGAL	PELAYAN FIRMAN	TEMA/BACAAN ALKITAB
Rabu/ 24 Juni 2020	Pdt. Margaretha Sihombing-Selanno	"Jangan nanti! Lakukan sekarang! RUT 3:8-15

IBADAH PELKAT GABUNGAN		Jumat, 26 Juni 2020 Pukul 17.00 WIB
IBADAH PELKAT GABUNGAN (Melalui Aplikasi Zoom)	PF :	Pnt. Tonny Talib
	PL :	Ibu Sumarni Tarigan (Pelkat PKLU)
	Opr Slide :	Pelkat GP
	Organis :	Sdr. Hans Manurung
	Pemandu Lagu :	Sdri. Zefanya Sianturi
		Sdr. Pierre Latuheru
	Pembina :	Pdt. Margaretha Sihombing

PERSIAPAN PELAYAN IHMPA /IHMP T	
PERSIAPAN	Selasa, 23 Juni 2020 Pukul 19.00 (Melalui aplikasi zoom)
PENDAMPING PERSIAPAN	Pdt. Margaretha Sihombing-Selanno
MATERI BINA 28 JUNI 2020	MAZMUR 136 : 1 - 26 (TK)(AK)(AT)

PETUGAS IHMPA		
Tanggal	HARI MINGGU III SESUDAH PENTAKOSTA 21 Juni 2020	HARI MINGGU IV SESUDAH PENTAKOSTA 28 Juni 2020
Pelayan	Kak Evelyn	Kak Chintya
Pelayan	Kak Jerry	Kak Killa

PETUGAS IHMP T		
TANGGAL	21 Juni 2020	28 Juni 2020
Pelayan Firman	Kak Rufus	Kak Ferry
Pelayan Liturgi	Kak Christin	Kak Exist
Operator screen	Kak Destar	Kak Christian
Doa Syafaat	Ayu Lengkong, Elfira, Natasya	Felincia, Dhiki, Chessa
	Israel, George	Adriel, Sandra
Warta Teruna	Kak Gustaf	Kak Rufus

IBADAH HARI MINGGU lingkup Mupel/Sinodal		
TANGGAL	21 Juni 2020	28 Juni 2020
PF	Pdt.	Pdt. Elly Pitoy-de Bell Ibadah Penutupan Bulan Pelkes
Disiarkan via Live	GPIB. Jemaat Sola Gratia, Bogor	GPIB. Jemaat Effatha, Jakarta

Tema	HARI MINGGU III SESUDAH PENTAKOSTA 21 JUNI 2020	HARI MINGGU IV SESUDAH PENTAKOSTA 28 JUNI 2020
	KASIH MENUMBUHKAN HARAPAN	BULAN PELKES ADALAH BULAN KEAJAIBAN
Khotbah	RUT 1 : 1 - 14	MAZMUR 136 : 1 - 26
Nas Pembimbing	RUT 1 : 8b	MAZMUR 136 : 1
Nyanyian Pembukaan	KJ 9 : 1	GB 1 : 1
Nyanyian Sesudah Salam	KJ 10 : 1	KJ 337 : 1
Nyanyian Pengakuan Dosa	KJ 29 : 1, 2	GB 44 : 1
Nyanyian Respon Firman Tuhan	KJ 178 : 1	GB 85 : 1
Nyanyian Persembahan	GB 87 : 1	KJ 289 : 1, 3
Nyanyian Pengutusan	GB 121 : 1 & 2	KJ 462 : 1, 2

NYANYIAN PUJIAN & BACAAN ALKITAB IBADAH KELUARGA RABU, 24 Juni 2020		
Nyanyian Pembukaan	KIDUNG JEMAAT	64 : 1, 2
Pujian Mazmur	MAZMUR	31 : 3 – 4
Nyanyian Sebelum Pemberitaan Firman	GITA BAKTI	6 : 1
Pembacaan Firman	RUT	3 : 8 - 15
Nyanyian Sesudah Pemberitaan Firman	GITA BAKTI	50 : 1
Nas Persembahan	MAZMUR	79 : 13
Nyanyian Persembahan	KIDUNG JEMAAT	298 : 1
Nyanyian Penutup	GITA BAKTI	278 : 1, 2

NYANYIAN PUJIAN & BACAAN ALKITAB IBADAH PELKAT JUMAT 26 Juni 2020		
Nyanyian Pembukaan	KIDUNG JEMAAT	64 : 1
Pujian Mazmur	MAZMUR	145 :1 - 7
Nyanyian Sebelum Pemberitaan Firman	GITA BAKTI	61 : 1
Pembacaan Firman	MAZMUR	133 : 1 -3
Nyanyian Sesudah Pemberitaan Firman	KIDUNG JEMAAT	249 : 1
Nas Persembahan	AMSAL	3 : 9-10
Nyanyian Persembahan	GITA BAKTI	83 : 1
Nyanyian Penutup	KIDUNG JEMAAT	269 : 1 & 2

II. BIDANG PELAYANAN DAN KESAKSIAN (PELKES)

Bagi warga Jemaat yang ingin dilayani melalui kunjungan, serta bagi jemaat yang sedang dalam pemulihan di rumah maupun di rumah sakit dapat menghubungi Koordinator Komisi Pelkes, Ibu IDA SIANTURI 0811 991 463 (WA), 0821 1171 0148.

BERITA SAKIT

Perawatan di rumah :

(Sektor Daud) :

Ibu D. Simorangkir
Ibu Rosita Malau
Ibu Andi Nunung Patawadjo
Bpk. Alexander Manafe
Bpk. Michael Arends
Bpk. J. Saragih di Medan
Anak Jessica Pattikawa

(Sektor Lewi) :

Ibu Edwina Tanoyo
Ibu Sri Lenggoe
Ibu Marina Nafalia
Bpk. Bambang Mardiko
Bpk. Johnny Togatorop
Anak Patrisia Pantouw
Anak Alex Leiwakabessy

(Sektor Saloma) :

Ibu Etty Siahaan,
Ibu Subariah Siregar
Bpk. Meyer Lengkong
Bpk. Pdt. J.M Sihombing
Bpk. Rommy Samatara
Sdr. Kurniyanto

(Sektor Yosua) :

Ibu Endang Sapasuru
Ibu Sriwati
Bpk. Gustav Leander

(Sektor Abraham) :

Ibu Yosina Liklikwatil
Ibu Carolina Lonadjara
Ibu Chetty Sitania
Bpk. Jeffrey Liklikwatil
Bpk. T.R Sitanggang

(Sektor Yusuf) :

Ibu Helena Limahelu
Ibu Dortje Kesaulya
Ibu Corry Diroatmodjo
Bpk. Jack Mozal
Bpk. Marchny Pantouw
Bpk. T.D. Sitanggang
Ibu Sheryl Muskita
Ibu Lilis Siregar
Ibu Peny Astuti Mustamu

(Sektor Nehemia) :

Bpk. Binsar Sinaga
Bpk. Hanry Midas
Bpk. Djalimun Haryanto
Ibu Helena Latumaerissa
Ibu Mariece Midas
Ibu Youke Pande Iroot
Ibu Fransisca Maridjan
Ibu Murdiyati Widodo

(Sektor Yakub)

Ibu Kristia Said
Bpk. Bernard Pesik
Sdr. Arius Tambunan
Ibu Gita Sitanggang
Ibu Jaily Busday

PERAWATAN DIRUMAH SAKIT :

Sektor Yosua : Ibu Mientje Roemoe di RS Citra Arafia

Sektor Yakub : Anak Koresh Amsal Horas Sitanggang di RSIA Harapan Kita.

BANTUAN SOSIAL PELKES COVID-19

Pandemi Covid 19 telah memberikan dampak secara sosial dan ekonomi kepada seluruh lapisan masyarakat. Sebagai persekutuan kita terpenggil untuk membantu saudara-saudara kita, warga jemaat GPIB. Gideon, yang paling parah terkena dampak pandemi Covid19 ini.

Bantuan yang diberikan kepada mereka yang membutuhkan berupa kebutuhan pokok natura yang akan dikelola oleh Komisi Pelayanan dan Kesaksian, bantuan tersebut telah diberikan bulan Mei dan Juni 2020, serta akan diberikan kembali bulan Juli 2020.

Sebagai informasi bagi Bapak/Ibu warga jemaat/simpatisan, bantuan yang telah terkumpul sampai saat ini telah disalurkan kepada 41 kepala keluarga warga jemaat yang membutuhkan.

Bagi warga jemaat/simpatisan yang berkerinduan untuk menguatkan saudara-saudara kita ,dapat menyerahkan bantuan dana melalui transfer Bank, nomer rekening 157-000624-3258 Bank Mandiri a/n Ida Mariana Thomas ataupun dapat berupa bantuan kebutuhan natura ke kantor majelis jemaat dengan alamat Jln. Tugu Raya komp. Areman Baru No.7 Mari kita bersama-sama meringankan beban, sesuai Alkitab dalam surat Galatia 6:2 (TB): "Bertolong-tolonganlah menanggung bebanmu! Demikianlah kamu memenuhi hukum Kristus."

Tuhan Yesus memberkati kita semua melewati masa-masa sulit pandemi Covid19 ini.

III. BIDANG GEREJA, MASYARAKAT, dan AGAMA-AGAMA (GERMASA)

PELAYANAN BANTUAN KONSULTASI HUKUM

Diberitahukan kepada jemaat yang membutuhkan konsultasi di bidang Hukum, dapat menghubungi Kantor Majelis Jemaat pada hari dan jam kerja untuk membuat jadwal konsultasi.

IV. BIDANG PEMBINAAN dan PENGEMBANGAN SUMBER DAYA INSANI serta PENINGKATAN PERANAN KELUARGA (PPSDI-PPK)

**AGENDA KATEKISASI PERIODE 2020
JEMAAT GPIB GIDEON KELAPADUA-DEPOK**

NO.	TANGGAL	POKOK BAHASAN	MATERI PENGAJARAN	PENGAJAR	PENDAMPING
1	21 Juni 2020	ALKITAB	PERJANJIAN LAMA-STRUKTUR PEMBAGIAN ALKITAB PERJANJIAN BARU	PDT. MARGARETHA SIHOMBING- SELANNO	Dkn. Martha Metanfanuan
			TEMA-TEMA PERJANJIAN BARU		
2	28 Juni 2020		SEJARAH PENGAKUAN IMAN DAN PEMAHAMAN IMAN	PDT. JOHN PATTIASINA	Pnt. Dedek Sutiyo
			EVALUASI		

V. BIDANG PEMBANGUNAN EKONOMI GEREJA (PEG)

REKENING MAJELIS JEMAAT GPIB JEMAAT GIDEON DEPOK
BANK BRI
NOMOR REKENING : 2005-01-000052-56-0 A/N Majelis Sinode GPIB qq GPIB Gideon Depok
BANK MANDIRI
157-00-0495849 3 A/N SAMUEL M.T SIANTURI/JENNY ADELINA SITORUS

INFORMASI KOPERASI GIDEON

Untuk mengantisipasi dan pencegahan wabah Covid 19, area Gereja GPIB. Gideon tidak diperbolehkan beraktivitas, oleh karena itu Koperasi Gideon ditutup sementara sampai dengan pemberitahuan selanjutnya.
Demikian untuk diketahui jemaat. Tuhan Yesus memberkati.

**SALDO KAS dan BANK
Periode : 12 - 18 Juni 2020**

PERINCIAN	Saldo per 11 Juni 2020	Penerimaan	Pengeluaran	Saldo per 18 Juni 2020
Kas	3,297,183.00	21,478,000.00	20,454,500.00	4,320,683.00
Valas:				
* SGD	SGD \$ 52	-	-	SGD \$ 2
* Amerika	US \$ 20	-	-	-
* Malaysia	RM 5	-	-	-
* Hongkong	HK \$ 20	-	-	-
* Filipine (Piso)	Piso \$ 60	-	-	Piso \$ 20
* Australia (Aus)	Aus \$ 50	-	-	-
* Vietnam	50.000 dong Vietnam	-	-	-
Bank:				
* Bank Mandiri ac. 157 00 0664452 1	16,321,195.40	-	-	16,321,195.40
* Bank Mandiri ac. 157 00 0495 8493	33,420,174.14	433,356.17	-	33,853,530.31
* Bank BRI ac. 3254 0101 6240537	78,244,311.00	100,000.00	-	78,344,311.00
* Bank BRI ac. 2005 0100 0052560	120,207,701.00	117,674,000.00	26,986,480.00	210,895,221.00
* Deposito	50,000,000.00	-	-	50,000,000.00
Total Bank	298,193,381.54	118,207,356.17	26,986,480.00	389,414,257.71
SALDO KAS dan BANK	301,490,564.54	139,685,356.17	47,440,980.00	393,734,940.71

PERINCIAN	11-Jun	Penerimaan	Pengeluaran	18-Jun
Titipan :				
Tabungan Sek. Yosua	2,492,000.00	-	-	2,492,000.00
Tabungan Sek. Yusuf	2,750,000.00	-	-	2,750,000.00
Tabungan Sek. Yakub	1,500,000.00	-	-	1,500,000.00
Tabungan Sek. Daud	1,000,000.00	-	-	1,000,000.00
Tabungan Sek. Abraham	2,500,000.00	-	-	2,500,000.00
Tabungan Pelkat PKLU	5,500,000.00	-	-	5,500,000.00
Tabungan Karyawan	350,000.00	-	-	350,000.00
Total Titipan	16,092,000.00	-	-	16,092,000.00

Dana untuk Pembelian Genset Sebesar Rp. 31.221.050,-

Laporan Keuangan Mingguan
GPIB Jemaat GIDEON
 Periode : 12 - 18 Juni 2020

Tanggal	No. Proker	URAIAN	PENERIMAAN		PENGELUARAN	
			KAS	BANK	KAS	BANK
PERSEMBAHAN/AMPLOP						
	20.1.01	Persembahan Persepuluhan				
12/6/2020		* NN - Sekt. Yakub	300,000.00			
12/6/2020		* ES - Sekt. Yakub	330,000.00			
12/6/2020		* YN - Sekt. Yakub	270,000.00			
12/6/2020		* HT - Sekt. Nehemia	1,050,000.00			
14/6/2020		* AR - Sekt. Abraham	500,000.00			
14/6/2020		* YOS - Sekt. Yosua	800,000.00			
14/6/2020		* A3 April - Sekt. Yosua	1,180,000.00			
14/6/2020		* A3 Mei - Sekt. Yosua	1,488,000.00			
14/6/2020		* A3 Februari - Sekt. Yosua	1,153,000.00			
15/6/2020		* Kel. Widyatmoko - Sekt. Lewi		100,000,000.00		
16/6/2020		* Kel. Agus B. Manalu - Sekt. Lewi	1,000,000.00			
16/6/2020		* Agri Matthew Manalu - Sekt. Lewi	2,000,000.00			
17/6/2020		* Fandy Haumahu - Sekt. Abraham	350,000.00			
17/6/2020		* Nus Haumahu - Sekt. Abraham	550,000.00			
18/6/2020		* Kel. Selwanus Hukom - Sekt. Abraham	117,000.00			
18/6/2020		* NN - Sekt. Nehemia	150,000.00			
	20.1.02	Persembahan Syukur				
12/6/2020		* NN - Sekt. Yakub	200,000.00			
12/6/2020		* Yuliana Minandar - Sekt. Yakub	150,000.00			
12/6/2020		* YS - Sekt. Yakub	305,000.00			
12/6/2020		* H.W - Sekt. Yusuf	60,000.00			
12/6/2020		* Suciati Andayani (4/6' 20)		550,000.00		
12/6/2020		* Zeth Rudy Manuel Metanfanuan - Sekt. Yakub (4/6' 20)		500,000.00		
12/6/2020		* Rheinatus A. Bere (7/6' 20)		500,000.00		
12/6/2020		* Victor Hasiholan sibirian - salomo		300,000.00		
12/6/2020		* NN (7/6' 20)		500,000.00		
12/6/2020		* Elly Norica (11/6' 20)		2,700,000.00		
12/6/2020		* NN		1,000,000.00		
14/6/2020		* NN - Sekt. Abraham	25,000.00			
14/6/2020		* Fandy Haumahu - Sekt. Abraham	50,000.00			
14/6/2020		* Nus Haumahu - Sekt. Abraham	60,000.00			
14/6/2020		* Kel. Melky Timisela - Sekt. Abraham	200,000.00			
16/6/2020		* NN - Sekt. Nehemia		200,000.00		
17/6/2020		* NN - Sekt. Yusuf		20,000.00		
17/6/2020		* NN - Sekt. Yusuf		10,000.00		
17/6/2020		* P. Siregar - Sekt. Yusuf		100,000.00		
17/6/2020		* T. Sitanggang - Sekt. Yusuf		50,000.00		
18/6/2020		* Kel. Yance Kawengian - Sekt. Salomo		600,000.00		
18/6/2020		* Kel. Selwanus Hukom - Sekt. Abraham	100,000.00			
18/6/2020		* Kel. Hartono - Sekt. Abraham	347,000.00			
18/6/2020	20.1.14	Amplop SBU (8 Amplop)	290,000.00			

Lanjut ke hal. 11

Dari hal. 10						
KOLEKTE						
14/6/2020	21.1.01	Kolekte Ibadah Minggu	1,860,000.00	4,965,000.00		
17/6/2020	21.1.02	Kolekte Ibadah Keluarga				
		* Sekt. Abraham	25,000.00			
		* Sekt. Nehemia	260,000.00			
		* Sekt. Yosua		500,000.00		
		* Sekt. Yusuf	95,000.00	320,000.00		
		* Sekt. Yakub	534,000.00			
17/6/2020	21.1.3	Kolekte Ibadah Pelkat	278,000.00	214,000.00		
17/6/2020		Kolekte Ibadah Pengucapan Syukur (Kel. (Alm) Dominggus Pahnael - Sekt. Yosua) 11/6' 20	257,000.00			
PENERIMAAN RUTIN LAINNYA						
16/6/2020	0	Penukaran Mata uang asing (US \$ 20 x Rp. 13.500)	270,000.00			
16/6/2020	0	Penukaran Mata uang asing (Australia \$ 50 x Rp. 9.400)	470,000.00			
16/6/2020	0	Penukaran Mata uang asing (Sin \$ 50 x Rp. 9.500)	475,000.00			
16/6/2020	0	Penukaran Mata uang asing (HK \$ 20 x Rp. 1.100)	22,000.00			
16/6/2020	0	Penukaran Mata uang asing (RM 5 x Rp. 2.500)	12,500.00			
16/6/2020	0	Penukaran Mata uang asing (Peso Philipina 40 x Rp. 50)	2,000.00			
16/6/2020	0	Penukaran Mata uang asing (50.000 Dong Vietnam x Rp. 0.25)	12,500.00			
18/6/2020	0	Bunga Deposito Bank Mandiri Baru (13/6' 20)		178,356.17		
18/6/2020	23.1.09	Penerimaan Kartu Diakonia (14/6' 20)	3,880,000.00			
TEOLOGI RUTIN						
13/6/2020		Dana kegiatan ibadah penyegaran iman (17/6' 20)		1,402,000.00		
18/6/2020	30.1.29.02	Pembayaran SBU Edisi 164 (071145/SBU/III/2020)		7,500,000.00		
TEOLOGI NON RUTIN						
18/6/2020		Bi. Insentif untuk pembuatan videon 2 in 2 (tgl 9,18 juni' 20)		600,000.00		
18/6/2020		Bi. Insentif untuk pembuatan videon 2 in 2 (tgl 4,13 dan 16 juni' 20)		900,000.00		
PELKES RUTIN						
18/6/2020	31.1.09.01	Pembayaran Buku SBU Bantuan edisi 164 (070679/SBU/III/2020, 070624/SBU/III/2020, 070711/SBU/III/2020)		3,696,000.00		
PEG RUTIN						
12/6/2020	34.1.01.03	Bi. Administrasi Bank BRI Baru				3,000.00
18/6/2020	34.1.01.03	Bi. Administrasi transfer Pembayaran Mic Condenso, dll				6,500.00
INFORKOM RUTIN - BIAYA PEGAWAI, PENDETA DAN PHMJ						
17/6/2020	35.1.02.01	Pembayaran Gaji dan Tunjangan Pendeta dan Pegawai MS bulan Juni' 20				17,626,980.00
INFORKOM RUTIN - BIAYA SEKRETARIAT/KANTOR						
18/6/2020	35.1.03.01	Pembelian 50 Pcs Amplop Coklat (14/6' 20)		50,000.00		
18/6/2020	35.1.03.01	Pembelian Lakban Merah + Kuning		293,500.00		
18/6/2020	35.1.03.02	Bi. Fotocopy warta jemaat (14/6' 20)		31,400.00		
18/6/2020	35.1.03.14	Pembelian kopi dan tissue (12/6' 20)		96,100.00		
18/6/2020	35.1.03.14	Pembelian batu batre A3 (13/6' 20)		75,800.00		
18/6/2020	35.1.03.14	Bi. Pembelian Gas elpiji 12 Kg (14/6' 20)		145,000.00		
18/6/2020	35.1.03.19	Bi. Kirim Dokumen (16/6' 20)		15,000.00		
18/6/2020	35.1.03.19	Bi. Parkir ke Alfamart (13/6' 20)		4,000.00		
18/6/2020	35.1.03.19	Bi. Parkir ke Intermedia		3,000.00		
INFORKOM RUTIN - BIAYA PEMELIHARAAN ASSET						
13/6/2020	35.1.05.01	Pembelian Huruf untuk nomor rumah pastori lewi		142,700.00		

Lanjut ke hal. 12

Dari hal. 11					
INFORKOM RUTIN LAINNYA					
12/6/2020	30.1.15.02	Dana Operasional Sektor Yakub bulan Juni' 20		500,000.00	
18/6/2020		Pembayaran Mic Condensor Behringer C1			1,700,000.00
18/6/2020		Headphone Monitoring Dolphin DS-50			900,000.00
18/6/2020		Audio Interface steinberg UR 12			2,050,000.00
18/6/2020		Host 1 zoom			2,000,000.00
18/6/2020		Survey Monkey			2,700,000.00
MUTASI KAS DAN BANK					
18/6/2020	0	Setor tunai (Menabung ke Bank BRI baru) 18/6' 20		5,000,000.00	5,000,000.00
Grand Total			21,478,000.00	118,207,356.17	20,454,500.00
					26,986,480.00

PENERIMAAN KARTU DIAKONIA - 14 Juni 2020				
NO	NAMA	SEKTOR	KETERANGAN	JUMLAH
1	Andreas Siahaan	Salomo	Februari 2020 - Mei 2020	200,000.00
2	Rudy Panjaitan	Salomo	April 2020 - Juni 2020	60,000.00
3	Agus H. Balelang	Abraham	Juni 2020	100,000.00
4	Ferry A. Balelang	Abraham	Mei 2020 & Juni 2020	200,000.00
5	Hartono	Abraham	April 2020 - Maret 2021	250,000.00
6	Naomi S.D. Balelang	Abraham	Mei 2020 & Juni 2020	200,000.00
7	Soedartono	Abraham	April 2020 - Juni 2020	90,000.00
8	Yon Ditok	Abraham	Juni 2020 & Juli 2020	60,000.00
9	Agus Budiman Manalu	Lewi	April 2019 - Maret 2020	600,000.00
			April 2020 - Maret 2021	
10	A.L. Sitompul	Lewi	April 2019 - Maret 2020	600,000.00
			April 2020 - Maret 2021	
11	Leo B. S. Sihite	Yosua	April 2019 - Maret 2020	600,000.00
			April 2020 - Maret 2021	
12	Saut Simatupang	Yosua	April 2020 - Maret 2021	360,000.00
13	Barisan Siburian	Yakub	April 2020 - Juni 2020	110,000.00
14	Endang Soetarno	Yakub	Juni 2020 & Juli 2020	100,000.00
15	Jonner Sitanggang	Yakub	Maret 2020 - Juni 2020	100,000.00
16	Thamrin Evrat	Yakub	April 2020 - Juni 2021	150,000.00
17	Yuliana Minandar	Yakub	Juli 2020 & Agustus 2020	100,000.00
TOTAL				Rp 3,880,000.00

Tanggal	Perincian	Penerimaan	Pengeluaran	Jumlah
	Saldo Awal (11/06' 20)			84,800,000.00
18/6/2020	Penerimaan Kartu Diakonia (14/6' 20)	3,880,000.00		88,680,000.00

Majelis Jemaat GPIB "Gideon" Kelapadua Depok



Pnt. JENNY SITORUS




Pnt. NUNIK TALAKUA

PEMBERITAHUAN PERSEMBAHAN SISTIM QRIS

Persembahan Ibadah Hari Minggu, Ibadah Rumah Tangga, Ibadah Pelkat, Persembahan Khusus, Persepuluhan, Persembahan Syukur dan lain-lain dengan cara mengscan barcode menggunakan Aplikasi Dompot Digital yang terintegrasi QRIS melalui Gopay, Ovo, Dana, Link Aja!, ShopeePay, Bukti Transfer dapat discreenshoot dan dikirim melalui WA Hotline Gideon 0812-1276-9976.

Untuk transfer Bank tetap dapat dilakukan melalui Bank BRI

No.Rek. 2005-01-000052-56-0

Demikian agar diketahui jemaat sekalian Tuhan Memberkati



Rekapan Laporan Kantin
Periode : Bulan Maret 2020

KETERANGAN	PENERIMAAN	PENGELUARAN	SALDO
Modal Awal			1,092,912.00
Hasil Penjualan:			
1-Mar-2020	703,800.00		1,796,712.00
2-Mar-2020	133,000.00		1,929,712.00
4-Mar-2020	42,500.00		1,972,212.00
5-Mar-2020	234,000.00		2,206,212.00
6-Mar-2020	210,500.00		2,416,712.00
7-Mar-2020	351,000.00		2,767,712.00
8-Mar-2020	570,500.00		3,338,212.00
9-Mar-2020	197,000.00		3,535,212.00
11-Mar-2020	28,500.00		3,563,712.00
12-Mar-2020	363,500.00		3,927,212.00
14-Mar-2020	203,200.00		4,130,412.00
15-Mar-2020	444,500.00		4,574,912.00
Pembelian :			
1-Mar-2020		552,550.00	4,022,362.00
2-Mar-2020		104,938.00	3,917,424.00
4-Mar-2020		31,288.00	3,886,136.00
5-Mar-2020		190,526.00	3,695,610.00
6-Mar-2020		153,264.00	3,542,346.00
7-Mar-2020		249,032.00	3,293,314.00
8-Mar-2020		433,493.00	2,859,821.00
9-Mar-2020		138,200.00	2,721,621.00
11-Mar-2020		21,360.00	2,700,261.00
12-Mar-2020		273,582.00	2,426,679.00
14-Mar-2020		128,680.00	2,297,999.00
15-Mar-2020		293,464.00	2,004,535.00
Transport Pramusaji (01 - 07 Mar - 2020)		180,000.00	1,824,535.00
Transport Pramusaji (08 - 14 Mar - 2020)		180,000.00	1,644,535.00
Belanja Lem Tikus		18,000.00	1,626,535.00
Belanja Plastik Seperempat		9,000.00	1,617,535.00
Belanja Plastik Setengah		9,000.00	1,608,535.00
Belanja Gas		22,000.00	1,586,535.00
Belanja Saos Sambal		12,000.00	1,574,535.00
Honor Pramusaji (15 Mar 2020)		1,000,000.00	574,535.00
Saldo Akhir Maret			574,535.00

LAPORAN STOCK BARANG

Keterangan	Quantity	Jumlah
Saldo Stock per 31 Mei 2020	2564	6,244,601.00

VI. BIDANG INFORKOM DAN LITBANG



Happy Birthday

Majelis Jemaat
GPIB. Jemaat "GIDEON" KELAPADUA-DEPOK,
 mengucapkan "SELAMAT BERTAMBAH USIA"

Kepada Bapak/ Ibu/ Saudara/i yang ber "ULANG TAHUN" tanggal **21 Juni s/d 27 Juni 2020** a.l.:

SEK	N a m a	Tgl	N a m a	SEK
DAU	BEAUTY NADYA CHRISTY BERE BAU	21 Jun	HELIDAWATY SARAGIH	NEH
DAU	IHOT RAJA SIDABALOK		MATHIAS RONY ANDRISANI NAFLALIA	LEW
ABR	FLORENCIA PIPIT HANDAYANI HAUMAHU		INA SUSANTY	YAK
ABR	FINANCY SITANGGANG			
DAU	CHANDRA YANI ADI SUSANTO	22 Jun	SRI EKOWATI FUNAY	NEH
ABR	PRICIL BELICIA		RAYMOND WILLIAM LUKE LATUHERU	YUS
NEH	ERDY PARDEDE-SIMANUNGKALIT			
DAU	SYALOOM DEANDRA H. DE QUELJOE	23 Jun	FELIPUS H. W. MANUHUTU	YOS
ABR	HAMONANGAN C. SITUMORANG		YUNIAR RUMENDA SIHOMBING	YUS
ABR	CARLO ANTHONY BALELANG			
DAU	REBEKKA HUTABARAT-TAMBA	24 Jun	JOHANES AGUSTINUS AYAWAILA	LEW
SAL	SONDANG NURMALINA DRA.		RONNY BUSDAY	YAK
NEH	MELCHIOR WENAS CHRISTIAN. T		DANDY JUNUS BAWOLE	YAK
DAU	LUCI NURMALA MANALU	25 Jun	HENRY A. ANDRIES	ABR
DAU	STEVEN JOURDAN HEYDEMANS		DANIEL CHRISTOPHER RUMAGIT	ABR
SAL	AYODHIA CANDRO W. NABABAN		TRI YUNI ASTUTI PELUPESSY	NEH
SAL	VALERIE IRENE PATRICIA LUMANAUW			
DAU	KENDRIC SHAAN NATHANIEL	26 Jun	TOGAR MANALU	ABR
DAU	FILIPPO EGILIANO PATTY		KRIS YULIANI SOEDARTONO	ABR
SAL	BERNADETTE ANJUNIA SIREGAR		INGRID GRACE RAFAELA HUTABARAT	NEH
SAL	BERTHA ROSALINA SIREGAR		MARINTAN MANULLANG-NAPITUPULU	YAK
DAU	TIMIANUS	27 Jun	DOMINGGUS WILLEM TUPAN	NEH
ABR	WENNY JUSLINA YUANITA ROMPIES		PAUL ABEDNEJU SARAYAR	YUS
ABR	JEREMIA SIMANGUNSONG		MAURITZ RIEDLE MARK PHILLE LATUHERU	YUS
NEH	TRI MULYANI			

Mohon maaf apabila terdapat kesalahan tanggal ulang tahun ataupun penulisan nama, sebagai koreksi dimohon dapat memberitahukannya pada Kantor Majelis Jemaat.

PEMBERITAHUAN PELAKSANAAN IBADAH

Diberitahukan kepada seluruh warga jemaat GPIB Gideon Kelapadua Depok bahwa Ibadah Hari Minggu menggunakan secara Recorded Streaming, Ibadah Rumah Tangga menggunakan Video Rekaman Khotbah dan Tata Ibadah dan Ibadah Pelkat Gabungan dilaksanakan secara Live Streaming dengan menggunakan aplikasi "Zoom" untuk itu diharapkan peran serta seluruh Jemaat GPIB Gideon Kelapadua Depok. Demikian agar diketahui Jemaat,
 Tuhan Memberkati

KANTOR MAJELIS JEMAAT GPIB "GIDEON" KELAPADUA-DEPOK

KANTOR MAJELIS JEMAAT

HARI SELASA-SABTU : 08.30 - 16.30 WIB
HARI MINGGU : SESUAI JAM IBADAH
HARI SENIN : LIBUR

PELAYANAN KAS JEMAAT

HARI MINGGU : 08.00 - 11.00 WIB & 18.00 - 20.00 WIB
HARI SENIN : LIBUR
HARI SELASA : 13.00 - 15.00 WIB
HARI RABU, JUMAT, SABTU : 10.00 - 12.00 WIB & 13.00 - 15.00 WIB
HARI KAMIS : 10.00 - 12.00 WIB & 13.00 - 14.00 WIB

DAFTAR TELEPON

Jabatan	Nama	Telepon	Jabatan	Nama	Telepon
Ketua Majelis Jemaat	Pdt. Risto Efraim Andaki	08121379998	Korsek Daud	Pnt. Johny F. Polii	081382103714
Pastori Mekarsari	Pdt. Risto Efraim Andaki	021-8716559	Korsek Salomo	Pnt. Ivy Mahulette-Rompas	081298777690
Pendeta Jemaat	Pdt. Margaretha Sihombing	08127630110	Korsek Abraham	Dkn. Ester Mokoginta	081314943480
Pastori Mekarsari (PP)	Pdt. Margaretha Sihombing		Korsek Nehemia	Pnt. Samuel James Thomas	081288816299
Pendeta Jemaat	Pdt. John F. C. Pattiasina	081336663396	Korsek Lewi	Pnt. Robby L. Wekes	08161123982
Pastori BBD	Pdt. John F. C. Pattiasina	021-8700032	Korsek Yosua	Pnt. Bambang Sudjarwo	081218791205
Ketua I	Pnt. S. M. T. Sianturi	0811821369	Korsek Yusuf	Dkn. Ronny Linggi Allo	087866891674
Ketua II	Pnt. Arthur H. Mandagi	08888177770	Korsek Yakub	Pnt. M. P. Tallane	081251761477
Ketua III	Dkn. Emma Tobing	081310133032	Ketua Pelkat PA	Sdri. Suci Maharani	081297788125
Ketua IV	Pnt. Jenny Sitorus	082111009013	Ketua Pelkat PT	Sdr. Rufus Djahuri	08111070166
Ketua V	Pnt. Pascal Pesireron	0811928315	Ketua Pelkat GP	Sdr. Sergie Nantingkaseh	081310005994
Sekretaris	Pnt. Togi Nainggolan	08161354045	Ketua Pelkat PKP	Ibu Herlina Talib	089699867871
Sekretaris I	Pnt. Karl Simatupang	0818894955	Ketua Pelkat PKB	Bpk. Sutiyo	081347147002
Sekretaris II	Dkn. Hery M. Hutabarat	08176414963	Ketua Pelkat PKLU	Bpk. W.I Marchy Pantouw	081280320854
Bendahara	Pnt. Nunik Talakua	085775454268	Kepala Kantor MJ		
Bendahara I	Pnt. Florens Pranoto	082211549108	HOTLINE SERVICE 24 JAM		081212769976

PENGAJUAN BERITA DALAM WARTA JEMAAT

1. Berita yang diajukan adalah berita yang bisa dipertanggungjawabkan & diajukan secara tertulis.
2. Warta Jemaat selalu diterbitkan setiap hari Minggu.
3. Batas waktu pengajuan berita untuk dicetak di Warta Jemaat dalam minggu tersebut adalah hari Jumat jam 15.00 Wib.

Pengajuan berita setelah batas waktu tersebut di atas akandiberitakan secara lisan dalam Ibadah Minggu.

Mohon maaf jika ada kesalahan cetak redaksi atau kekeliruan pencantuman nama, alamat, tanggal lahir, dsb. Harap menyampaikan perbaikan melalui Kantor Majelis Jemaat pada setiap Jam Kerja. Terima kasih atas perhatiannya. Tuhan Yesus Memberkati.

Majelis Jemaat GPIB "Gideon" Kelapadua Depok



Pnt. Pascal Pesireron
Ketua V



Pnt. Togi Nainggolan
Sekretaris